

EMPRENDERÁN CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN

EU y México pactan combate conjunto a cárteles y fentanilo

Fortalecerán acciones contra el tráfico de armas, acuerdan en reunión bilateral de seguridad

POR ERNESTO MÉNDEZ

México y Estados Unidos acordaron acabar con la cadena de suministro de fentanilo y trabajar, en ambos lados de la frontera, para desmantelar a los cárteles Jalisco Nueva Generación y del Pacífico.

Ambos países también se comprometieron a incrementar la cooperación para combatir el tráfico de armas de fuego a México con la Operación De Norte a Sur, encabezada por el Buró de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF), de acuerdo con una declaración conjunta emitida después de la reunión bilateral de seguridad llevada a cabo en Washington, D.C.

También desarrollarán una campaña de prevención para sensibilizar a los ciudadanos, en especial a los jóvenes, sobre los peligros de las drogas sintéticas.

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, explicó que ambas naciones pactaron trabajar en conjunto para reducir drásticamente el flujo de precursores químicos que facilitan la producción de fentanilo.

En tanto, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, dijo que México y Estados Unidos están unidos por la paz.

PRIMERA | PÁGINA 6



Como primer paso, ambos países convocarán a un panel binacional de expertos para compartir información y buenas prácticas sobre campañas de uso de sustancias y prevención de sobredosis.”

DECLARACIÓN CONJUNTA



MÉXICO Y EU ENDURECEN LUCHA CONTRA ARMAS

Pactan desmantelar cárteles

DESARROLLARÁN una campaña en ambos países para sensibilizar a la población sobre los riesgos de las drogas

POR ERNESTO MÉNDEZ

ernesto.mendez@gtmm.com.mx

México y Estados Unidos acordaron en Washington, DC, “desmantelar” la cadena de suministro de fentanilo con el reforzamiento de aduanas y continuar los trabajos para acabar con el cártel de Sinaloa y el cártel Jalisco Nueva Generación en ambos lados de la frontera, así como ofrecer resultados en la lucha contra el tráfico de armas.

En una declaración conjunta después de la reunión bilateral de seguridad, ambos países se comprometieron a incrementar la cooperación para combatir el tráfico de armas de fuego a México con la Operación De Norte a Sur, encabezada por el Buró de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF).

“El Departamento de Justicia de Estados Unidos y la ATF han desplegado nuevas autoridades de la ley bipartidista sobre comunidades seguras enfocadas en flujos de armas de fuego del norte hacia el sur, y trabajando con sus contrapartes mexicanas para incrementar el rastreo de armas de fuego a fin de identificar y cortar el origen de los flujos de armas hacia México”, manifestaron.

Dijeron también que el Departamento de Seguridad Interior (DHS) está comprometido con incrementar las incautaciones de armas mediante la Operación Rayo del

Desierto, enfocada en corredores conocidos de tráfico como parte de un esfuerzo ampliado bajo la Operación Sin Rastro de DHS.

Asimismo, la Operación de Norte a Sur del Departamento de Justicia, encabezada por ATF, incluye un enfoque que abarca a todo el gobierno para trastocar el tráfico de armas de fuego de los Estados Unidos a México.

Esta iniciativa, que incluye a fuerzas policiales de DGS, ha llevado a aumentos significativos de investigaciones sobre tráfico de armas con un nexo con México, así como a incautaciones de armas de fuego.

México y Estados Unidos se comprometen a desarrollar una campaña de sensibilización pública binacional de prevención contra drogas sintéticas y en general.





Foto: Especial

Parte de la delegación mexicana estuvo integrada por la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez; el canciller Marcelo Ebrard; el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval; el secretario de Marina, José Rafael Ojeda, y el fiscal de la República, Alejandro Gertz.

